THOR 90 NEO UL
[ultra touring]
THOR is an ULTRALIGHT TOURING machine for long, big days in the alpine. THOR is an extremely versatile and lively ski that can handle any kind of terrain in all snow conditions.
NEOTERIC DESIGN provides maximum precision, control and power. A long, high nose initiates turns easily and floats effortlessly in powder. NO MORE LEANING BACK! Flat tail adds greater control, stability and amazing power through the end of your turn.
 
CARBON PAULOWNIA ULTRALIGHT CONSTRUCTION makes this ski playful and energetic.
· Fiberglass-reinforced power plate is an innovative new technology developed by OGSO that not only provides additional power but also helps prevent flexing out of pin bindings on big landings and when skiing fast in variable terrain.
· Carbon X-band is an innovative new technology developed by OGSO that transfers the skier’s energy through the ski to provide torsional stiffness, immediate response and make the ski extremely reactive.
· Vibration reducer band made from aramid, basalt and carbon is an innovative new technology developed by OGSO that gives a solid, quiet feel.
· Ultra-high molecular speed base made from sintered polyethylene provides fast glide and outstanding durability.
· Long camber underfoot provides increased edge hold, power and precision.  
If you are looking for a superlight touring ski that provides total confidence on a variety of terrain, or a   technical challenge that demands control, then THOR is the ski for you.
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Der THOR ist ein ultraleichter Tourenski, für die langen und anspruchsvollen Tage in den Bergen. Er ist sehr vielseitig und spritzig, er kann in allen Schneeverhältnissen eingesetzt werden.
NEOTERIC DESIGN bietet maximale Präzision, Kontrolle und Leistung. Durch die hochgezogene Schaufel können Schwünge spielend leicht ausgelöst werden, sie gleitet auch mühelos durch den Powder. So kannst du eine zentrale Position über dem Ski einnehmen. Kein Zurücklehnen mehr!
Das flache Skiende sorgt für mehr Kontrolle, Stabilität und eine erstaunliche Kraftübertragung bis zum Ende des Schwungs.

CARBON PAULOWNIA ULTRALIGHT CONSTRUCTION macht diesen Ski verspielt und energiegeladen.
Die glasfaserverstärkte Power Platte ist eine innovative, neue, von OGSO entwickelte Technologie. Sie soll nicht nur mehr Leistung liefern, sondern auch das Fehlauslösen von Pin-Bindungen bei Landungen nach Sprüngen und beim Fahren in ruppigem Gelände verhindern.  
Carbon X-Band ist eine innovative, neue, von OGSO entwickelte Technologie, die durch die Torsionssteife die Energie des Fahrers noch schneller auf die Kanten bringt und so den Ski sehr reaktiv macht. 
Das Vibrationsreduktionsband aus Aramid, Basalt und Karbon, ist eine innovative, neue von OGSO entwickelte Technologie, die ein ruhiges und stabiles Fahrgefühl vermittelt. 
Der ultrahochmolekulare Belag aus gesintertem Polyethylen, ermöglicht schnelles Gleiten und sorgt für eine hervorragende Langlebigkeit.
Die Vorspannung unter der Bindung sorgt für Kantenstabilität, Power und Präzision.
Wenn du auf der Suche nach einem ultraleichten Tourenski bist, dem du in allen Situationen vertrauen kannst, dann ist der THOR der ideale Ski für Dich.

